



Rencontre du Général avec des représentants d'autres Églises



© Stefan Inniger / Libre de droits

Le vendredi 10 juin, l'Armée du Salut a organisé une rencontre entre le Général Brian Peddle, son épouse et des dirigeants de l'Armée du Salut Suisse et d'autres églises de Suisse.

Suite à la présentation passionnante du Général sur les activités de l'Armée du Salut dans le monde, un échange animé aura lieu sur les défis que rencontrent l'Eglise chrétienne dans le monde et en Suisse.

Citation Général Peddle : « The world deserves the Body of Christ, the most beautiful expression created by God. »

Auteur

Daniel Oester, Marketing & Kommunikation

Publié le

11.6.2022